
 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 21/05/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno ventuno del mese di maggio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 655528 del 24/04/2018 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata nella funzione di 

verbalizzante dall’ Istruttore Amministrativo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:48 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Di Vincenti e Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Buccola e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Alle ore 09:52 entra in Aula il Vice Presidente Schiera. 
Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 09:56 Entra in Aula il Cons. Di Vincenti. 

Alle ore 10:05 Esce dall’Aula il Cons. Lupo per motivi Istituzionali. 

Il Presidente – Riferisce di avere ricevuto una E-Mail dalla Dirigente Dott.ssa Amato con la 

quale informa che oggi 21/05/2018 alle ore 11:00 e domani 22/05/2018 alle ore 09:15 si 

svolgeranno le assemblee del Personale e che quindi non saranno assicurati diversi servizi. 

Il Presidente - Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Istallazione ciclo 

parcheggi e veicoli del servizio di bike sharing” a Firma del Cons. Dentici. 

Il Cons. Dentici – Illustra la Mozione, ricordando che di fatto in Città è attivo un sistema di 

bike sharing, che consente ai cittadini di avere un’utile alternativa al mezzo privato per muoversi  in 

diversi punti della città, non congestionando il traffico e scongiurando significativamente 

l’inquinamento, queste istallazioni devono intenzionalmente collegare le periferie con il centro 

storico,  queste ultime con altri punti strategici come, stazioni ferroviarie, terminal di bus, ospedali, 

parcheggi scambiatori. Anche se sul territorio vi sono già 17 istallazioni di questo tipo, la IV 

Circoscrizione al momento ne è sprovvista, come altre zone della città, considerata l’enorme 

importanza del servizio, chiede un voto favorevole alla mozione. 

Il Cons. Buonpasso -  Premesso che è favorevole alla Mozione, ritiene comunque che l’iter 

attualmente in essere per l’utilizzo del servizio, riferito alla prenotazione ed al pagamento, non sia 

proprio di facile esecuzione, a maggior ragione se l’utilizzatore è un turista. 

Il Cons. Tuzzolino – Riferisce di precedenti esperienze in merito, con riferimento alle 

istallazioni già presenti sul territorio Cittadino, e ricorda, purtroppo, che solo pochi giorni dopo che 

è partito il servizio si sono verificati furti delle biciclette messe a disposizione e dispiace ammettere 

che la città non è proprio pronta a ricevere tale tipo di servizio, tranne che non si trovino soluzione a 

questo tipo di eventi, esprime parere favorevole. 

Il Cons. Ruggiero – Interviene ritenendo tale servizio, un mezzo per lo snellimento del 

traffico e per un minore inquinamento soprattutto nel Centro Storico, esprime parere favorevole. 

Il Cons. Di Vincenti – Esprime parere favorevole e in ordine ai furti delle biciclette, propone 

che i ciclopargheggi vengano istallati nelle adiacenze di insediamenti delle forze dell’ordine, 

Polizia, Carabinieri, Vigili Urbani, che potrebbero fungere da deterrente per i malintenzionati (ladri 

di biciclette). 



Il Cons. Dentici – Non è d’accordo con quest’ultima soluzione sul posizionamento delle 

rastrelliere (porta-bici), in quanto non si avrebbe un omogeneo posizionamento delle stesse, perchè 

andrebbero a penalizzare delle zone invece che altre. 

Il Presidente – Informa i colleghi che altre città hanno messo in campo nuove forme, 

nell’utilizzo del servizio, dirette ad evitare il furto delle biciclette, includendo la possibilità che chi 

utilizza il servizio prendendo in uso le biciclette in una zona della città, viene messo nelle 

condizioni di riconsegnare anche in posti diversi. Concorda con il Cons. Dentici sul posizionamento 

di queste istallazioni che devono collegare le periferie con il centro storico e queste ultime con altri 

punti strategici come, stazioni ferroviarie, terminal di bus, ospedali, parcheggi scambiatori. Esprime 

parere favorevole. 

Alle ore 10:24 il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione il cui 

esito è il seguente: 

Presenti 09 

Assenti 01 (Lupo) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

 La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:31 -  Esce il Cons. Buccola. 

 Il Presidente – Comunica che l’Assemblea Cittadina prevista per il 08/06/2018 è stata 

rinviata a data da destinarsi per sopraggiunti impegni Istituzionale del Sindaco. E’ invece 

confermata l’Assemblea prevista per il 14/06/2018 a Piazza Danisinni. 

 Il Vice Presidente Schiera – Ribadisce la richiesta di chiarimenti in ordine alle misurazioni 

delle distanze tra i contenitori dei rifiuti e le abitazioni dei residenti che devono usufruirne, con 

riferimento all’abbattimento di parte della tassa sui rifiuti. Continua, spiegando che Il Comune 

attualmente utilizza dei moduli, sempre riferiti alla tassa dei rifiuti, che oggi non sono più da 

utilizzare. 

 Il Presidente -  Considerate le diverse problematiche con il Settore Tributi esternate dal 

Vice Presidente Schiera, chiede allo stesso di stilare una nota con l’elenco dettagliato delle criticità, 

che verrà immediatamente girata al Dirigente del Settore interessato al quale verrà richiesto di 

rispondere per iscritto. 

 Il Presidente – Ricorda ai presenti che oggi alle ore 11:00, verrà effettuato un sopralluogo 

presso la pista di pattinaggio di Via Mulè, al quale saranno presenti, il Capo impianto Sig. Bruno, 

ed il Dirigente Dottoressa Melisenda. 

 

Alle ore 10:36, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 
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